



国際ロータリー第2840地区 第5分区

**渋川ロータリークラブ**

## ガバナー公式訪問報告

渋川ロータリークラブ  
 会長 石田 享史  
 幹事 三橋 新太郎

平成 22 年 10 月 7 日 (木)、福田一良ガバナーより渋川ロータリークラブに対しまして、公式訪問が行われました。

今年は、従来の公式訪問と形態が変わり、2 クラブ合同の公式訪問となりました。当クラブは、渋川みどりロータリークラブ様との合同公式訪問と言うことで、会場を渋川みどりロータリークラブ様の例会場である「塚越屋七兵衛」様に設営をして 公式訪問が行われました。

当日は、11 時 30 分頃に福田一良ガバナー、佐藤徳三ガバナー補佐が到着され森田均パストガバナーと地区役員が出席され、会長をはじめとする役員との間で合同の懇談会が開催されました。和気藹々な雰囲気の中で懇談会は始まり、各クラブの内容等の質疑や今後の活動の方向性等、ガバナーからのご意見を頂戴し、熱心な懇談が行なわれました。

その後、例会行事に移行し、福田一良ガバナーから、今年度の方針等のご報告と内容につきご説明を受け、例会を終了いたしました。

例会終了後、記念写真を全員で撮影した後、クラブ協議会が開催され両クラブともそれぞれ 5 委員会より現況報告がなされ、活発な質疑が行なわれ閉会となりました。

今回の公式訪問は、初めてのケースである 2 クラブ合同公式訪問として実施されました。不慣れなパターンのため、少し戸惑いを感じた公式訪問でありましたが、今後のロータリー活動にしっかりと反映させて参りたいと考えます。

福田一良ガバナー、佐藤徳三ガバナー補佐におかれましては、それぞれの立場から適切なるご指導を賜り、感謝を申し上げます。

以上、簡単であります但し公式訪問報告といたします。



2010年10月7日 於・伊香保温泉 塚越屋七兵衛

国際ロータリー第2840地区 第2067回例会 2010. 10. 5 中之条・草津RC合同



# 中之条ロータリークラブ週報 Digest

BUILDING COMMUNITY BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

## 福田ガバナー公式訪問

司会：井出光治君(草津RC)

♪点鐘 ♪「君が代」 ♪ロータリーソング「奉仕の理想」

### ●本日のお客様

国際ロータリー第2840地区ガバナー：福田一良君  
 // 第5分区ガバナー補佐：佐藤徳三君  
 草津RCパスト会長：田村誠夫君

### ●出席報告：山田信行会長エレクト

本日11名出席、出席率81%(先々週94.75%)

### ●会長の時間：佐藤勇人草津RC会長

### ●会長の時間：佐藤博美会長

本日は、福田一良ガバナー公式訪問です。早速、懇談会では、いろいろ教えて頂きました。これからのクラブ運営に生かしていきたいと思ひます。

### ●幹事報告：伊能一美幹事

今月は、例会変更が沢山ありますのでご注意ください。(以下略)

### ●ニコニコ報告：樋田政明奉仕プロジェクト委員

福田ガバナー、佐藤ガバナー補佐より御芳志を頂戴しております。

★共通コメント「福田ガバナーのご訪問を歓迎致します」

新井尚文 ★ 池原 透 ★ 伊能一美 ★ 唐澤好文 ★  
 増田修宏 ★ 本嶋茂雄 ★ 佐藤博美 ★ 樋田政明 ★  
 富田敏夫 ★ 割田良次 ★ 山田信行 ★

### ●ガバナーの時間：第2840地区ガバナー福田一良君



本日は、懇談会において各クラブの方針の説明を受けました。地区の方針を理解して頂き感謝しております。

本年の国際協議会は米国サンディエゴで開かれました。RI会長より、2点のお話がありました。

1つは、ガバナーは全て同じ色のプレザーを着るとの事です。

今年も赤紫でした。その理由は、プレザーの色を見れば、同期のガバナーがすぐ分かる様にだそうなんです。今年は発注方法を変え、プレザーが半額になったとの事です。これは、単に値段が安くなって助かったという話ではなく、ロータリー組織や活動を今まで通りではなく、どんどん見直していくという事です。地区やクラブも見直していくとの事です。

2つ目は、今年度のRIのテーマです。「地域を育み 大陸をつなぐ」…今までの活動は、内部に向けてのものでした。この為、世間での認知度は残念ながら、低くなっています。

これからはロータリーの外へ向けた取り組みをしていくとの事です。地域の人達に、ロータリーが何をしているのかメッセージを発信する方法を考えていくとの事です。

従って、今年度の地区方針は「世の中の役に立とう」です。奉



仕の理想を実現に向けたメッセージで、世の中の役に立つ人を目指していこうと思ひます。

行動方針としては、①感性を磨く②誠実に実行③迅速に行動です。みなさんにご理解頂き、お取り組み頂きたく思ひます。

それから、ポリオです。ポリオ撲滅は、25年前に世界の子ども達に約束しました。その後、WHO、ユニセフもポリオ撲滅に追随しました。ビルゲイツ財団は、ロータリーのポリオ撲滅に、3億5500万ドルの資金を提供しました。ロータリーからは、2億ドル出す事になりました。一人48ドルですが、みなさんには25ドルお願いしたいと思ひます。絶大なるご協力をお願いします。

再来年は日本人で3人目のRI会長が誕生します。八潮中央RCの田中作次元RI理事です。現在RI会長代理で米国でお勉強されています。この地区でも、お招きして世界のロータリーを感じて頂きたいと思ひます。

また、今度のRI会長代理には、吉川RCの中村靖治さんを指名しました。ガバナーエレクト時の研修リーダーをして頂き、RCにかなり精通されている方です。



### ●福田一良ガバナー

草津は、若い時に無茶をした思い出がいっぱいあります。今日は、無茶な意見でも、意地悪な意見でも何でもいので、協議会を大いに盛り上げて頂きたいと思ひます。

### ●佐藤徳三ガバナー補佐

クラブ協議会を合同でやることによって、他のクラブの取り組みも分かりますので、是非参考にして頂きたいと思ひます。

### ●クラブ会員組織委員会：富田敏夫委員長

今の経済情勢の中で、現在の会員数を維持するのがやっとの状況です。他クラブで良い事例があればご教授願ひたい。

### ●クラブ奉仕委員会：増田修宏委員長

当クラブは、月の最終例会を夜間例会と実施しておりますが、現段階の問題は、夜間例会の出席率が通常例会より低くなっております。何かよい方策があればご教示頂きたいと思ひます。

### ●福田一良ガバナー

会員増強に関しては、各クラブ苦勞されています。しかし、RI会長が日本から出るの、良い数字を出していきたいと思ひます。

夜間例会の出席率低下の問題ですが、お酒の好きな人だけが集まる会になっている恐れがあります。メニューを工夫して、お酒を飲まないロータリアンも出席したくなる会にして下さい。

草津は、群馬県が取り組んでいるデスティネーションキャンペーンを、町の活性化、クラブの活性化に繋げて頂きたい。

### ●佐藤徳三ガバナー補佐

現在、会員増強で成果実績を上げている所は、もう3~5年前から計画を立てて、取り組んでいるクラブです。会員増強には日々の取り組み、積み重ねが必要です。努力、根性、それにPRが大事です。

草津RCの皆様、大変お世話になりました。有難うございました。



国際ロータリー第2840地区 第5分區

## 渋川みどりロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

渋川みどりロータリークラブ

会長 島 正一

幹事 牧 謙良

10月7日(木)、福田 一良ガバナー及び佐藤 徳三ガバナー補佐をお迎えして公式訪問例会が、主幹である渋川ロータリークラブとの合同で開催されました。例会前に先立ち役員会が行われ、両クラブの方針、活動を発表し福田ガバナーよりご指導頂きました。

みどりRCは、会員増強に成果を上げ若い会員が増え大変元気があるクラブです。又会長の方針もユニークで素晴らしいクラブです。とお褒めの言葉を頂きました。

引き続き例会が行われ、福田ガバナーよりみどりRC18名の会員がマルチプルポールハリスフェロー及びポールハリスフェローの表彰を受け、引き続き福田ガバナーの講話を拝受し会員皆が勇気付けられました。

例会後の懇親会(クラブ協議会)では、各委員長より委員会方針、途中経過を発表し、福田ガバナーよりご指導を頂き大変有意義な時間を過ごす事ができました。

今後も福田ガバナーの方針に沿い、又ご指摘頂いた事を みどりロータリークラブらしく活動して行きたいと思えます。今後ご指導賜れます事をお願い申し上げます。

